

PRESSEMITTEILUNG

KREISGESCHÄFTSSTELLE

Joël Girard
-Kreisgeschäftsführer-

Haagener Str.14
79539 Lörrach

Tel: +49 (0) 7621 - 165268
Fax: +49 (0) 7621 - 1605202

kv@gruene-loerrach.de

Lörrach, 19.05.2014

GRÜNE besuchen Ausbildungsstandort von ARaymond in Brombach

Prof. Dr. Bernd Martin, Margarete Kurfeß und Josha Frey: „Lokale Ausbildung stärkt den Wirtschaftsstandort im Kreis Lörrach“

Auf Einladung der Kreistagskandidaten Margarete Kurfeß und Prof. Dr. Bernd Martin besuchte der Lörracher Landtagsabgeordnete Josha Frey den Ausbildungsstandort der Firma ARaymond in Brombach. Hierbei stellte der Ausbildungsleiter Alexander Käppele das Ausbildungskonzept und den Standort näher vor. Beindruckt zeigten sich die GRÜNEN dabei von der hohen Qualität und dem Spektrum der Ausbildungsberufe und Studiengänge, die der Hersteller von Befestigungssystemen vor Ort anbietet: Dieses reicht von Werkzeug- und Verfahrensmechanikern über Fachkräfte für Lagerlogistik bis hin zu Industriekaufleuten. Hinzu kommen die Studiengänge mit der Fachrichtung Maschinenbau, Wirtschaftsingenieurwesen, Kunststofftechnik und Betriebswirtschaftslehre Industrie sowie Mechatronik trinational, die ARaymond als Partner der Dualen Hochschule Lörrach anbietet. Insgesamt sind derzeit 120 Auszubildende am Standort. Der Landtagsabgeordnete Josha Frey (GRÜNE) zeigte sich sehr beeindruckt von der qualitativ hochwertigen Ausbildung, die ARaymond hier anbietet: „ Es freut mich sehr, dass sich ARaymond mit der Ausbildungsstätte zu dem hiesigen Standort bekennt und somit auch als Firma dazu beiträgt, die Lebens- und Arbeitsqualität in unserer Region für die Zukunft zu erhalten und weiterzuentwickeln. Besonders positiv sehe ich dabei, dass ARaymond die Lage im Dreiländereck nutzt und in Kooperation mit der Dualen Hochschule auch trinationale Studiengänge anbietet. Das ist ein weiteres Zeichen für ein gelebtes Europa“, so der europapolitische Sprecher der GRÜNEN im Landtag von Baden-Württemberg. Für die Berufsschullehrerin Margarete Kurfeß und den Wirtschaftsprofessor Dr. Bernd Martin stand dabei fest, dass in der Kreispolitik diese regionalen Ausbildungsgänge als Teil der Wirtschaftsförderung gesehen werden müssten: „Im Dreiländereck profitieren wir von den vielen kleinen und mittelständischen Betrieben, die dank hochwertiger Produkte weltweit erfolgreich arbeiten. Lokale Ausbildungsstätte versorgen uns mit den Fachkräften von morgen und sichern damit die Standorte im Kreis“, sind sich die beiden Kreistagskandidaten einig.

Bankverbindung:

Volksbank Stuttgart Kontonummer.: 363 263 004 BLZ: 600 90 100 www.gruene-loerrach.de